

Der Frühlingsbote

Die Kinderbibelwoche 2022 geht zu Ende und wir freuen uns auf ein langes Wochenende. Aber zuerst möchten wir noch berichten, was wir in dieser Woche so alles erlebt haben.

Durch die Woche hat uns die Geschichte von Noah und der Arche begleitet. Wir haben an drei Tagen, je einen Teil der Geschichte auf verschiedene Weisen erfahren. Es gab ein interaktives Theater, in dem wir die Arche selbst bewohnt haben, am Folgetag ein Schatten Theater und abschließend ein kleines Puppentheater, in dem uns der Ur-Ur-Ur-Ur-



Ur-Ur....Enkel eines Kamels erzählte, wie die Geschichte damals endete.

Im Anschluss an die Geschichte hatten die Kinder dann jeden Tag die

Möglichkeit, an verschiedenen Angeboten teilzunehmen.

So haben wir zum Beispiel in der Werkstatt eine Arche selbst gebaut, im Kreativbereich gab es diverse Bastelangebote und in der Turnhalle Bewegungsbaustellen.



Als Abschluss waren wir wandern und haben am Ende sogar eine Überraschung vom Osterhasen gefunden 😊